
Pièces 4 Pièces

Superficie 161 m²

Référence 82936086

Prix 1 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes basse californie : situé dans le quartier résidentiel et arboré de la californie,

à  proximité  du  centre  ville  et  du  complexe  sportif  du  parc  montfleury.  Magnifique

appartement de 162m² entièrement rénové en rez de jardin bénéfice d'une piscine

privative.  Il  est  composé  d'une  entrée,  d'un  séjour  lumineux  avec  une  cuisine

équipée  semi-ouverte  s'ouvrant  sur  la  terrasse,  le  jardin  et  la  piscine  totalisant

environ 255m², 3 chambres en suite dont 2 salles de douches et une salle de bain,

un  patio  et  de  nombreux  rangements.  Une  cave  et  une  place  de  parking  en

sous-sol complètent ce bien ...

Cannes basse californie : located in the leafy residential area of "la californie", close

to  the  town  centre  and  parc  montfleury  sports  complex.  Magnificent,

fully-renovated  162  sqm  garden-level  apartment  with  private  swimming  pool.  It

comprises  an  entrance  hall,  a  bright  living  room  with  a  semi-open  fitted  kitchen

opening onto the terrace, garden and swimming pool of about 255 sqm, 3 ensuite

bedrooms including 2 shower rooms and a bathroom, a patio and plenty of storage

space.  A  cellar  and  basement  parking  space  complete  this  exceptional  property.

Information on the risks to which this ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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